Mexiko

José Adrián

Indigener Jugendlicher



Zur falschen Zeit am falschen Ort

Am 25. Februar 2016 ging der 14-jährige José Adrián von der Schule nach Hause, als sich in der Nähe Jugendliche prügelten. Als die Polizei eintraf, warfen Unbekannte Steine und beschädigten dabei einen Streifenwagen. Als José Adrián an dieser Stelle vorbeikam, ergriffen ihn Polizisten und warfen ihn gegen das Auto.

José Adrián wurde auf die Polizeistation gebracht und dort misshandelt. Die Polizei hatte ihn ohne jegliche Begründung verhaftet und verständigte nicht einmal seine Eltern.

Freigekauft

José Andrián leistete möglicherweise wegen seiner Hörbeeinträchtigung den Anordnungen der Polizei nicht Folge.

Für die Freilassung ihres Sohnes musste die Familie eine Geldstrafe leisten und für die Kosten des beschädigten Polizeiautos aufkommen – obwohl José nicht darin involviert war. Die Familie hatte Probleme, das Geld aufzutreiben, und José Andrián musste die Schule verlassen.

Die Familie reichte eine Beschwerde bei der Menschenrechtskommission von Yucatán ein. Drei Jahre nach dem Vorfall wurde noch immer niemand zur Rechenschaft gezogen. Lediglich ein Hörgerät wurde José Andrián Anfang 2019 zur Verfügung gestellt.

Appellieren Sie an die Behörden.

Fordern Sie Entschädigung für José Andrián.

Adresse

Lic. Mauricio Vila Dosal Governor of Yucatán State Palacio de Gobierno Calle 61 x 60 y 62 Col. Centro, C.P. 97000 Mérida, Yucatán México

E-Mail: despachogobernadoryucatan@gmail.com

Twitter: @MauVila, @GobYucatan

Appellbrief in englischer Sprache – liegt bei.

Senden Sie Solidaritätsgrüße

an José Andrián auf Spanisch, Englisch oder Deutsch via

Amnistía Internacional México Dr. José María Vertiz 1196 Letran Valle 03650 Ciudad de México CDMX, Mexico

E-Mail: mexteam@amnesty.org

Textvorschlag

Englisch:

Dear José,

We would like to let you know that we support you in your struggle for justice. Greetings of solidarity,

Deutsch:

Lieber José!

Wir wollen Dich wissen lassen, dass wir Dich in Deinem Kampf für Gerechtigkeit unterstützen.

In Solidarität,

Über José Andrián

17 Jahre Jugendlicher einer indigenen Gemeinschaft in Yucátan, lebt in einem ärmlichen Viertel

Will Gerechtigkeit – und den Vorfall hinter sich lassen, um Pläne für die Zukunft zu verwirklichen

